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Контекст
В	какой	области	решаем	проблему?

Пригородные перевозки, график движения поездов



	

Проблема
Что	за	проблема:	кто	пытается	достичь	какую	цель	и	что	мешает?

Кто?
Мэр Санкт-Петербурга

Что	хочет?
Хочет улучшить качество транспортного обслуживание населения и создать
систему пригородно-городских железнодорожных перервозок. Уровень
удовлетворенности пригородным электротранспортом должен достичь 95%.

Что	мешает?
но не может из-за специфики финансирования подобных проектов

Какие	есть	способы	решения	и	почему	они	не	подходят?
а субвенции государства не подходят по причине низкой заинтересированности
транспортных компаний в рентабельной работе подобных транспортных систем


